europapress.es

Madrid

Mutua Universal abre un nuevo centro asistencial en el corazón de la capital



Foto: EUROPA PRESS/MUTUA UNIVERSAL

MADRID, 20 Jun. (EUROPA PRESS) -

Mutua Universal ha abierto un nuevo centro asistencial en el corazón de la capital, en la calle Santa Cruz de Marcenado, como ha informado la compañía a través de un comunicado, en el que señala que ya cuenta con una decena de centros propios en la región, tres de ellos en la capital.

La entidad presta servicio a más de 157.000 trabajadores en la región. Las nuevas dependencias disponen de más de 2.000 metros cuadrados, que disponen de espacios totalmente adaptados y funcionales para la atención médica y rehabilitación.

El nuevo centro se convierte en uno de los más modernos de la entidad e incorpora todos los avances tecnológicos que permiten dar el mejor servicio asistencial, como por ejemplo la clínica on-line.

Y es que con la implantación de las nuevas tecnologías de comunicación a la medicina se pueden disponer de datos sobre cada paciente en tiempo real y acceder a los mejores especialistas en cualquier punto de España, lo que permite realizar un diagnostico al instante y gestionar de forma eficaz el proceso asistencial.

En 2011, Mutua Universal dio servicio a un total de 127.725 empresas asociadas de todo el territorio nacional, de las que 10.773 de ellas residen en la Comunidad de Madrid.